

JUAN EDUARDO MEWES, QUE ESTABA JUNTO A UN NIETO, FUE GOLPEADO CON LA EMPUÑADURA DE UN ARMA DE FUEGO

"No tienen misericordia con nadie": Presidente de la CPC deplora la violenta encerrona a su padre, de 91 años

OLIVER RODRÍGUEZ

Una violenta encerrona sufrió la noche del martes Juan Eduardo Mewes, de 91 años de edad y padre de Ricardo Mewes, presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), en la comuna de Vitacura, cuando se trasladaba junto a uno de sus nietos en un vehículo.

Los hechos ocurrieron cerca de las 22:00 horas en la intersección de calle Pedro Canisio y avenida Kennedy, a la altura del centro comercial Parque Arauco. Juan Eduardo Mewes y su nieto de 23 años —sobrino del dirigente empresarial y quien conducía el automóvil— fueron interceptados mientras se dirigían a su domicilio por un automóvil gris en el que iban cuatro individuos armados.

Según relató la capitán de Carabineros Nattia

González, de la 37ª Comisaría de Vitacura, "estos sujetos los bajan de manera violenta, intimidándolos, para luego golpear al adulto mayor".

Juan Eduardo Mewes resultó con heridas de diversa consideración. Entre ellas, una lesión ocular grave, tras ser golpeado con la empuñadura de un arma, por lo que fue trasladado a la Clínica Alemana, donde se recupera fuera de riesgo vital.

Fue "tremendamente violento"

Ante la situación, y luego de visitar a su padre en el centro de salud, el empresario Ricardo Mewes advirtió que "hoy día los asaltantes no tienen ninguna misericordia con nadie, sea adulto mayor, sea mujer, sea mujer con niños". Agregó que "damas gracias a Dios que no tiene otro tipo de lesiones que

podrían haber sido más graves". A su juicio, fue un asalto "tremendamente violento", y si bien su padre trató de resistirse, "a sus 91 años era muy poco lo que se podía hacer y fue reducido rápidamente" por los delincuentes.

El presidente de la CPC precisó que el asalto "terminó, de hecho, en una operación esta mañana (ayer) para reparar el daño que tenía en el ojo y en todo el pómulo del lado izquierdo de su cara".

Respecto de su estado de ánimo tras el incidente, Ricardo Mewes declaró que "es muy duro todo lo que estamos viviendo como familia, porque al final del día esto nos pasa a nosotros, pero también empatizo con toda la gente que ha vivido este tipo de situaciones que son terriblemente complejas, terriblemente duras".

La futura presidenta de la CPC, Susana Jiménez,



Personal de Carabineros y de seguridad municipal de Vitacura concurrió al sitio del suceso.

quien sucederá al dirigente el 17 de diciembre, le envió su apoyo. "Es realmente dramático golpear a una persona mayor sin piedad", dijo en T13 Radio.

En tanto, los hechos serán investigados por la Fiscalía Metropolitana Oriente. Las autoridades descartaron que se tratara de un hecho planificado contra la familia de Ricardo Mewes.